FF Franzen Seite 1 von 1

Verkehrsunfall auf der B38 bei Franzen

Am 20.03.2008 wurde die Feuerwehr Franzen um 19.06 Uhr zu einem Verkehrsunfall auf die B38 im bereich Franzen alarmiert. Beim Eintreffen lag ein PKW im Bachbett unter einer Brücke, die Personen hatten sich selbst befreien können und wurden von Verwandten ins Spital gebracht.

Da das KFZ in schlechter Lage war, benötigten die FF Kran Friedersbach zur Bergung. Unter der Leitung von des örtlichen Kdt OBI HOLM Michael wurde das Fahrzeug geborgen. Die Feuerwehren konnten um 21 Uhr wieder einrücken.

Eingesetzte Kräfte: Feuerwehr Franzen mit 6 Mann und 1 KLF, Feuerwehr Friedersbach mit 11 Mann und 1 KDOF, 1 KranF, 1 RüstF

Die Feuerwehr Franzen bedankt sich für die sehr gute Zusammenarbeit

Text: Michael Holm



Diese Seite wurde zum letzten mal bearbeitet am: Freitag, 21. März 2008 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!